

# 24Jam

## Babinsa Patemon Koramil 0824/16 Tanggul Bantu Evakuasi Penemuan Mayat

Siswandi - [TANGGUL.24JAM.CO.ID](http://TANGGUL.24JAM.CO.ID)

Dec 7, 2024 - 16:45



JEMBER - Bertempat di Dusun Krajan Rt. 05 Rw. 01 Ds. Patemon Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember telah ditemukan mayat perempuan di dalam rumah kontrakan, pada Jumat 06/12/2024 Pukul 13.30 Wib, berdasar dari Laporan warga sekita kepada Babinsa dan langsung turun ke lapangan.



Serma Teguh Hidayat Babinsa berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas dan Polsek Tanggul langsung turun ke tempat kejadian perkara, mengamankan lokasi sambil menunggu Tim Inafis Polres Jember, melakukan pendataan mayat, atas nama Muslimah 55 tahun, sejak ditinggal meninggal suaminya beberapa tahun lalu, yang bersangkutan sering jalan sendiri di malam hari.

Hingga saat ditemukan rumahnya tertutup dan terkunci dari dalam, warga curiga kemudian lapor ke Ketua RT dan Kepala Dusun, setelah diintip ternyata yang bersangkutan ada didalam dalam kondisi tidak bergerak dan saat dipanggil tidak menyahut.

Setelah Tim Inafis dari Polres Jember, Pintu didobrak dan didapati Muslimah sudah tak bernyawa ditempat tidurnya, setelah dilakukan prosesi olah TKP oleh Tim Inafis, Babinsa membantu prosesi evakuasi mayat yang akan dibawa ke RSD dr. Soebandi Jember untuk dilakukan visum.





Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib membenarkan adanya kejadian tersebut, Babinsa telah melakukan tugasnya yaitu pendataan, kemudian koordinasi dengan pihak terkait, selanjutnya membantu evakuasi mayat tersebut, untuk selanjutnya di evakuasi ke RSD dr. Soebandi Jember.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah mengapresiasi langkah cepat Babinsa bersama aparat terkait, sehingga jenazah tersebut segera mendapatkan penanganan lebih lanjut oleh aparat Polri terkait penyebab kematiannya, saya ikut berduka atas meninggalnya almarhum, dan kepada anggota saya sekali lagi menyampaikan terima kasih dan tetap semangat menjalankan tugas-tugas kewilayahan. (Siswandi)